

Tout savoir sur la filière BTS « ESF »

Vendredi, au lycée professionnel Château-Blanc, la nouvelle formation en économie sociale et familiale (ESF) était à l'honneur.

Il y a eu une première promotion de lycéennes diplômées en juin. L'établissement a tenu à les féliciter avec une remise des diplômes dans l'amphithéâtre. Mais auparavant, se sont déroulés un temps d'échange et une présentation.

« Ce BTS ESF était attendu dans l'établissement » a souligné Pascale Sawikowski, proviseure. « Il est une réelle continuité dans l'ensemble des formations dans le domaine de la santé, sanitaire et sociale qui est développé dans l'établissement. Avec le CAP, le bac technologique, le bac professionnel, on retrouve une poursuite d'étude intéressante pour nos élèves. Nous souhaitons poursuivre nos échanges avec les partenaires locaux pour enrichir les compétences de nos élèves ».

Le technicien supérieur en économie sociale et familiale assure différentes fonctions déclinées en blocs de



Le lycée a échangé sur cette filière économie sociale et familiale unique sur le bassin du montargois.

compétences dans la formation : mobiliser l'expertise technologique pour porter conseil en vie quotidienne; organiser d'un point de vue technique la vie quotidienne dans un service, dans un établissement; animer, former en vie quotidienne; communiquer et animer une équipe; participer à la dynamique institutionnelle et partenariale.

En résumé, le TESF est un professionnel de la vie quotidienne intervenant dans les domaines suivants : santé, alimentation, hygiène, habitat, logement, environ-

nement, économie-consommation. Il accompagne les usagers vers l'autonomie.

Des étudiantes en deuxième année ont participé à des projets. Depuis le 23 octobre dernier, les lycéennes se sont engagées auprès du CADA (Commission d'accès aux documents administratifs). Elles y ont animé quatre ateliers. Il y a également eu un partenariat avec Valloire Habitat et l'association Mille sourires avec comme objectif d'aider, de conseiller des personnes qui ont des demandes spécifiques, tout en organisant des

moments conviviaux.

Mathilde, titulaire du BTS ESF, témoigne pour la suite de son parcours : elle poursuit sa formation afin d'obtenir le diplôme d'Etat de conseillère en économie sociale et familiale. Elle est actuellement au lycée technologique d'Avon (Seine-et-Marne).

PROJET. Les étudiantes ont l'intention de créer une association qui s'appellera ESF (Ensembles Soyons Fortes), ayant pour but d'aider des associations.